

Besuch von Corinna Rüffer MdB bei der Ambulanten Assistenz

Die behindertenpolitische Sprecherin der Grünen Bundestagsfraktion, Corinna Rüffer, hat uns am 24.10.22 in unserem Morbacher Büro für eine Gesprächsrunde besucht. Ihr*e Mitarbeiter*in Elias Nies vom Bundestagsbüro in Berlin wurde via Videochat zugeschaltet. Wir tauschten uns über die Entwicklung der Ambulanten Assistenz und unsere Wohn- und Beschäftigungsangebote aus. Dabei interessierte sich Corinna Rüffer vor allem dafür, wie wir das Bundesteilhabegesetz umsetzen und was es aus unserer Sicht für die Politik noch zu tun gibt, um Menschen mit Behinderung mehr zu stärken. Unsere Gewaltschutzbeauftragte berichtete, wie sie gemeinsam mit unseren Klient*innen ein Gewaltschutzkonzept erarbeitet und welchen Gewalterfahrungen Menschen mit Behinderung in ihrem Alltag begegnen. Außerdem suchten wir nach Antworten auf die Frage, wie sich Inklusion gemeinschaftlich als Zivilgesellschaft umsetzen lässt. Gerade im kommenden Winter wird dies eine große Herausforderung, da viele Menschen mit Behinderung, aufgrund ihrer geringen Einkünfte, von den steigenden Energiekosten besonders betroffen sind.

Wir danken Corinna Rüffer und Elias Nies ganz herzlich für ihren Besuch und ihr Interesse an unseren Projekten.



Bild: Gewaltschutzbeauftragte Viviane Müller-Neukirch, Fachbereichsleitung Sarah Peter, Corinna Rüffer & Bildungsbeauftragter Jan Peter